

Fecha: 26-02-2025 Medio: La Prensa Austral Supl.: La Prensa Austral Tipo: Noticia general

Título: Partieron obras de construcción de Comisaría de Carabineros

Pág.: 7 Cm2: 171,1 VPE: \$ 223.615

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

■ No Definida



Partieron obras de construcción de Comisaría de Carabineros

Con la instalación de faenas y el movimiento de tierra, la empresa Bravo e Izquierdo inició las obras de construcción de la reposición de la Primera Comisaría de Carabineros de Punta Arenas, en terrenos fiscales de calle Ignacio Carrera Pinto. El proyecto representará una inversión de 14 mil 252 millones de pesos, con un plazo de ejecución de un año y medio. La infraestructura proyectada es de 4 mil 283 metros cuadrados. "Se va a quintuplicar el espacio de la infraestructura respecto a lo que está disponible y aquí ganamos todos", destacó el coronel de Carabineros Carlos Contreras, a comienzos de año.